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Herr Pahnhenrich will sich um die Beschlussumsetzung bezüglich Geschwindigkeitsanzeige so-
wie Schwalbenhaus kümmern bzw. die Maßnahmen anstoßen. 
 
Herr Koch plädiert an die Ortsbeiratsmitglieder ihre Meinung zu den Düsteren Teichen darzule-
gen. Herr Pahnhenrich bringt als Idee ein, im Winter die Düsteren Teiche mit Wasser aus der 
Havel aufzufüllen. Vorab sei die Frage zu klären, wieviel Wasser benötigt werde, so dass es am 
Ende nicht wieder verdunstet. 
 
Herr Jäkel erinnert an den Beschluss der Stadtverordnetenversammlung zu einem Sanierungs-
konzept. Die Frage sei durchaus sinnvoll, wieviel Wasser aufzufüllen wäre, so dass zumindest 
eine Teilfläche ganzjährig mit Wasser gefüllt bleibe. 
 
Herr Pahnhenrich schlägt vor, die Düsteren Teiche zur Probe als Feuerwehrübung mit Wasser 
auffüllen zu lassen. Herr Binder sieht das problematisch und führt zum Klimawandel und den 
Folgen für die Düsteren Teiche aus. Herr Stehfest befürwortet die Idee von Herrn Pahnhenrich, 
dieses müsse aber mit dem Konzept der Stadt korrespondieren. 
 
Herr Glapski betont, dass mit Eiche II viele Flächen versiegelt wurden und das Regenwasser über 
die Kanalisation abgeleitet werde. Besser wäre eine Umleitung in ein Wasserreservoir. Herr Jäkel 
begrüßt diese Idee, sie sollte bei dem Maßnahmenplan mit geprüft werden. 
 
Herr Pahnhenrich bzw. Herr Koch werden mit der Freiwilligen Feuerwehr Eiche sowie mit der 
Stadt klären, ob und wie die Ideen kurzfristig realisierbar sind. Im Weiteren werde er die Verwal-
tung, Bereich Grünflächen, zur nächsten Ortsbeiratssitzung zu diesem Thema einladen. 
 
 
 

 


